

27. September 2022 – 10:30 Uhr

Das Euro-Symbol ist gerettet

CAIZ Development GmbH wird Hauptsponsor

Der Erhalt der Euro-Skulptur auf dem Willy-Brandt-Platz war in den letzten Monaten äußerst gefährdet, da sich keine Sponsoren für die Finanzierung bereit erklärt hatten und gleichzeitig die Kosten für den Erhalt der Skulptur erheblich gestiegen waren, insbesondere aufgrund des zunehmenden Vandalismus.

Der gemeinnützige unabhängige Verein Frankfurter Kultur Komitee e.V., der Eigentümer der Euro-Skulptur, hätte in letzter Konsequenz die Skulptur am 15. Oktober 2022 versteigern lassen.

Angesichts dieser Situation und durch die öffentliche Diskussion in den Medien wurde die Thematik publik. Nicht zuletzt durch diese öffentliche Präsenz wurde das Frankfurter Fintech CAIZ Development GmbH auf die Problematik aufmerksam. Als am hiesigen Finanzplatz verwurzelt Unternehmen hat man sich schnell entschlossen, die nötige Finanzierung für den Verbleib des Euro-Symbols in Frankfurt zu realisieren.

CAIZ Development GmbH ist ein Fintech mit Sitz in Frankfurt am Main, das ein auf der Blockchain basierendes Ökosystem für die finanzielle Inklusion entwickelt. Das bedeutet für CAIZ Development unter anderem den Zugang zu einem Transaktionskonto, der weltweit über zwei Milliarden Menschen derzeit nicht möglich ist. „Caiz“ steht im Arabischen für „rechtmäßig, vertrauensvoll und legal“ und repräsentiert damit in der Finanzwelt eine allgemein-ethische Ausrichtung.

Das Sponsoring beinhaltet nicht nur die Deckung der Erhaltungskosten für die Euro-Skulptur für die nächsten fünf Jahre. Vielmehr sollen darüber hinaus Veranstaltungen des Hauptsponsors zu Themen, die dem Satzungszweck des Vereins Frankfurter Kultur Komitee e.V. entsprechen, durchgeführt werden.

Die Stadt Frankfurt am Main, die Europäische Zentralbank, das Hessische Finanzministerium werden weiterhin in die Aktivitäten um das Euro-Symbol einbezogen.

Selbstverständlich sind weitere Sponsoren zur Unterstützung des Frankfurter Kultur Komitee e.V. herzlich willkommen.

Frankfurt am Main, 27. September 2022

Pressekontakte:

Frankfurter Kultur Komitee e.V.

Prof. Dr. Manfred Pohl

Tel: +49 (0)172-678 5628

manfred.pohl@frakk.de

CAIZ Development GmbH

Steffen Rieger

Tel: +49 (0)162-7963310

Steffen.rieger@caiz.com